0000くん

新型コロナウイルスの影響で、 入学式が行われました。今年も、 四月六日(水)、令和四年度の

今年度は、 規模を縮小しての開催でした。 小学校一名、中学校

四名、合わせて五名が宝島小・ 中学校に入学してきました。

緊張感がある中で、自分の名

には、 る際、 をして、 前が呼ばれると、「はい」と返事です。顔を水につけられるように 新入生全員が堂々とした 新入生代表あいさつの時 一礼する姿や返礼をす

持ちなどを聞いていました。 【小学一年生】 今年度、入学した新入生に今の気 0000くん



したいです。これから、 てもうれしいです。水泳が楽しみ いことは、勉強です。特に、 からないことを教えてくれて、と す。学校のお兄さんお姉さんが分 をがんばりたいです。 「入学してから、 学校が楽しいで 頑張りた す。

【中学一年生】

立派な姿を見せてくれました。



0000くん

|運動会で活躍できるように頑張 みなことは、水泳と文化祭です。 教えてくれます。これから楽し あるので頑張りたいです。先輩 なので頑張っていきたいです。」 りたいです。また、音楽も苦手 方はとても優しく色々なことを ます。初めてのことがたくさん 「中学校に入学して緊張してい

バドミントンを頑張りたいで

|校で部活と勉強を頑張りたいで 旅行と部活が楽しみです。 「とても緊張しています。 0000くん 特に五教科を頑張ります。」 中学 修学



〇〇先生

です。遠足が楽しみです。 を頑張ります!」 「中学校に入学できてうれしい 勉強

ん聞いてくださいね! ことがあったら私たちにたくさ あると思いますが、分からない まだ、不安なこともたくさん

今年度、新しく三人の先生方が宝島にいらっしゃいました。

や遠足が楽しみです。中学校で さんあって大変です。修学旅行 「小学校とは違うところがたく 一のこと色々教えてほしいと思います。宝島ではイカ釣りを などでもみなさんと関わっていきます。学校のこと、宝島 ○○○です。授業は中学校が中心になりますが、 したいと思っています。 0 こんにちは。 〇〇教頭先生 霧島市立舞鶴中学校からまいりました、 よろしくお願いします。

【中学一・二年担任 〇〇先生

||ないことも多いですが、いつも宝島小・中学校の子ども達の |笑顔にパワーをもらっています。子ども達に負けないように、 たいと思います。 |元気で明るくポジティブに色々なことにチャレンジ ○と申します。中学生の保体や数学を主に担当します。 今年度、鹿児島市立城西中学校から赴任しました。 どうぞよろしくお願い致します 慣れ



だろうとワクワクしていました。実際に来て海の青さに 動しました。これから、 ○です。小学校三・四年生担任と、中学二・三年生の社 ん教えてほしいです。どうぞ、よろしくお願いします。 を担当します。赴任が決まってから、宝島はどんな所な 今年度より宝島 【小学三・四年担任 小・中学校でお世話になります、 もっと宝島の良いところをたくさ 0

新たな先生方と共に明るく、元気な学校にしていきます 学校行事 —— 新しい学年で出来る 新しい学年での生活が始まりまし ていきたいです。 を増や

カリの早場米で有名な土地です。先日、5年生と一緒に田植えをしま が、船内で百竹さんの手作りのパンを食べて、宝島での思い出をゆっ 早さを感じます。 わとやわらかくてとてもおいしかったです。新しく赴任した田布施小 くりと振り返ることができました。百竹さんの手作りパンは、ふわふ 先月、前籠港で みんなで一列に並んで気持ちを込めて植えた苗は、8月の稲刈り 晴天のもと、手植えの作業はとてもたいへんでした。豊作を願 別れとなると、とてもさびしい気持ちになりました お見送りをいただいてから早 のどかな田園の中にある学校です。金峰コシヒ 月日の流れの

らやましがられました。やはり「食育」は命の源 おいしいです。しかしながら、やはりパンに関し もたちに宝島の「ココア揚げパン」の話をしたら る南さつま市の給食も、宝島の給食と同じくらい 「おいしいそう!食べてみたい!」と、とてもう 宝島に軍配が上がります。 田布施小の子ど

お体に留意してお過ごしください。 頑張っていきたいと思います。どうぞみなさんも これからも健康に気を付けて、この金峰の地で

すると、 ました。それくらい、 伊佐市立大口小学校は、児童数四五〇 南 地図帳を配ると、 担任をしている三年一組の子どもたち 0 全員がはっとした顔になりまし 島 「宝島」から来ました」と挨拶 真っ先に宝島を探し 人を引き付ける島で

校舎は三棟、

校庭も二つあり、

最初は迷子になりました

やっと慣れてきました。

れています。宝島で見たこと、経験したこと、関わった方々。 ながれる機会を願っています。ありがとうございました。 っていくのだと実感します。また、いつか宝島の皆さんとつ すべてが、これからの大口小学校での新しい毎日の基礎にな 質問に、一つ一つ答えながら、 「宝島ってどんな島ですか」「どんな海ですか」たくさんの 改めて宝島の魅力に気付かさ | 三年間、

えのおかげで、 かいました。 来ました心から感謝します。 けるか不安でしたが、 六年前、 たくさんの紙テー 離島生活が初めてで、 充実した六年間を過ごすことが出 島民の皆さんの温かい支 プ舞う中、 うまくやって 宝島に向

も大切な思い出となっています。 私たち家族にとって、この宝島での生活がとて 気持ちもありますが、 宝島に残りたい 離れなけ

まで元気に育ってくれるものと思います。さて、私が楽しみにしてい

付けてください。六年間、 躍を祈っています。 ればなりません。 の島民の皆さんのご多幸とご活 にありがとうございました。 新天地で宝島 お体に気を 本当

かしく思い出されます。 の皆さんと過ごす学校生活は、 も一生懸命に取り組む児童生徒 ルーの海と青々とした木々が懐 お世話になりました。 元気で明るく、素直で、 小・中学校では、 トカラブ 何事に いつも 蕳

一ての「宝」となりました。 初めての離島生活が充実した日々になりました。 くに声をかけてくださったことで、私にとっての 思えます。 宝島で過ごした日々は、 また、 学校外では島民の皆さまが気さ とても思い出深く、 まさに私にとっ 懐かしくも

ます。遠く離れてしまいましたが、 これからは、一人の宝島のファンとして、 様々な機会で発信していきたいと思い ありがとうござ 宝島のことを

の良さを、

E

ねんせいになったよ」

小学一年

 \bigcirc

んせい うがっこうは、 しょうがく一 で、さんすうをがんばりたいです まいにちたのしいです。 ねんせいになりました。 しょ ね

「二年生でがんばりたいこと」

けてかいています。 ばっています。 わたしは、二年生になって、 かきじゅんやかたちに気をつ かん字をしっかりお かん字をがん ぼえ 0

テストで百てんをとりたいです。

3(火) 憲法記念日 4(水) みどりの日

5(木) こどもの日

6(金) 人権教室

 $4(\pm)$ トカラ集会・落花生畑除草

9(木)教育相談

20(金) お弁当給食





昨年の全校児童生徒は でしたが, 今年の全 校児童生徒は何人

1 21 人

うか。

2 22 人

3 23 人



先月の答え

うに頑張っていきます! 中学2年生になりました。 成長した姿を見せられるよ